

玄武岩の玄さんが堅いテーマも柔らかく解説

かずらもく解説

豊岡のここには目じや！ 18

とよおか家族の日つて？

「家族の絆を強める取り組みをしていきたい」と回答しとる。

「とよおか家族の日」がそのきっかけになるとええがの。

「そうだね。でもそうなるた 知つてもらう必要があるね。

親しみやすいようにロゴマークを作つたぞ。笑顔でつながった家族とそれを見守るコウノトリから、家族の温かさが伝わつてくるじやろ。

「玄さん、「とよおか家族の日」つて何？」
「家族で過ごし触れ合う時 間を通して、子どもたちが家族の温もりやありがたさを感じる日じや。平成24年にできてな。」とよおかから10月(と)8日(ようか)を「とよおか家族の日」、10月を「とよおか家族の月間」と決め、子どもの教育の原点である家庭での教育力の向上を目指しとる。10月8日は家族みんなでごつつおーを食べたり、一緒に過ごして、いつも以上に家族との絆を深めてほしいのお。



家族の日のロゴマーク

いろいろしているんだね！ 今年の家族の日は、早くうちげにいんで、家族といのが現状じや。ただ、興味深いことに「知らないかった」と回答した人のうち、約9割が

「へー知らなかつたな。みんな知つてるのかな。み では「10月8日」だと知つていてるひとは、4人に1人でな。まだまだ知られていないのが現状じや。ただ、興味深いことに「知らないかった」と回答した人は、4人に1人でな。まだまだ知られていないのが現状じや。ただ、興味深いことに「知らないかった」と回答した人のうち、約9割が

豊岡市では他にどんな取り組みをしているの？ 豊岡市では、6月下旬から8月末にかけて、家族で撮った写真を募集しとる。なんと最優秀賞の副賞には、うめえ焼肉セット(2万円相当)がもらえるんじや！ わしも応募しえるんじや！ には、啓発チラシを作つたり、地区公民館の運動会で呼び掛けたり、家族で楽しめるイベントも実施しとる。今年は、10月2日(日)に豊岡市民プラザのほつとステージで「ブレーメンの音楽隊」を上演するんじや。ヨツプもあるしけえ、家族であそびに来てほしいのお。

